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Visión

Ser una escuela normal dedicada a la formación  inicial de licenciados
en Educación Preescolar promoviendo   la  actualización  y
capacitación de sus docentes y egresados; reconocida como
institución de educación superior  acreditada y certificada por
organismos nacionales e internacionales por su calidad educativa.
Conformada por una comunidad profesional de aprendizaje con
énfasis en los  procesos de  investigación, docencia, tutoría  y
asesoría, fomentando la movilidad de alumnos y docentes,
respondiendo a una política de evaluación permanente que contribuya
a la mejora continua de  estrategias de aprendizaje  en espacios
adecuados y habilitados para consolidar una práctica educativa de
excelencia, a través de una gestión institucional eficiente basada en la
cultura de transparencia y rendición de cuentas, en el  cumplimiento
puntual de Planes y Programas capaces de atender a la formación de
nuevas generaciones que demandan  apertura en  el uso de la
tecnología e idiomas que le  permitan  asumir los retos de una
sociedad globalizada  en constante transformación.



Misión

Formar docentes de Educación Preescolar, a través de planes y
programas de estudio vigentes y del respeto irrestricto a los valores
universales del hombre, cualificados para responder a las demandas
sociales y a las necesidades de desarrollo de aprendizaje de la
población infantil, con la calidad educativa, la equidad social y la
excelencia humana que requiere el mundo globalizado y en constante
transformación, de hoy.
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Semblanza del estudiante
Mi nombre es Zaira Vanessa Álvarez Valdez, nací el 28 de abril de 1992 en saltillo, Coahuila. Mis papas son maría luisa
Valdez Treviño y Jesús Álvarez Muñiz, tengo 2 hermanos que son, Deysi Guadalupe Álvarez Valdez y Jesús Osvaldo Álvarez
Valdez. A la edad de 20 años me case con Jesús enrique López Reyna y tuve una bebe que se llama Stephany Vanessa
López Álvarez. Actualmente vivimos en nuestra casa ubicada en la calle Isabel de Hungría 164 en hacienda las Isabeles.

A la edad de 5 años ingrese el jardín de niños David Alfaro Siqueiros, el cual se localiza en la colonia satélite sur, solamente
curse el 3er año del preescolar con mi maestra Carmen, ella era una excelente maestra, muy paciente y amorosa, en el
preescolar aprendí a escribir mi nombre, los colores, las vocales, participaba continuamente en los eventos culturales que
organizaba el jardín, los que más recuerdo son en el grupo de bastoneras que desfilábamos por las calles de nuestra colonia
en el desfile de primavera y los bailables del festival navideño.

A los 6 años entre a la escuela primaria Rubén Moreira Cobos turno matutino donde casi no tengo muchos recuerdos, de los
pocos que aún conservo son de mi maestra de primer grado, que fue la misma de sexto grado, es la maestra Eva, ella
mostraba mucho interés por cada uno de sus alumnos, me recuerda y la asocio con el autor Luis Fernando torres palomo de
la lectura de mi primera experiencia docente, donde él se preocupaba mucho por conocer bien los nombres y los gustos de
sus alumnos, mostraba mucho interés por la interacción entre los mismos y la sana convivencia, así era mi maestra Eva
siempre preocupada por cada uno de nosotros, a partir de ahí yo fui tomando la decisión de que en un futuro mi elección
profesional seria como maestra.

A los 12 años ingrese a la secundaria Andrés s Viesca turno matutino, fue una experiencia inolvidable, de mis mejores años,
ya que comencé a tener muchas amistades y me di cuenta de lo que era capaz de hacer académicamente ya que obtenía
muy buenas calificaciones y no tuve casi ninguna dificultad en las materias, solamente en la de historia, ya que teníamos un
profesor que ya no recuerdo su nombre pero que era una persona ya grande de edad y su manera de enseñar no era la mejor
, sus clases eran monótonas y solo teníamos que hacer resúmenes de textos larguísimos, sin que el explicara nada, esa
actitud me parece malísima ya que propicio que los alumnos tuvieran desinterés total por la materia.
Al terminar mi secundaria, ingrese a el bachillerato mariano Narváez González en el cual estuve durante 2 años y concluí mi
preparatoria, ahí también viví de mis mejores momentos de vida, aprendí muchísimas cosas, de las más especiales fue al
hacer mi servicio social el cual consistía en ir a ejidos, llevábamos comida, dulces y juegos para interactuar con los niños de
bajos recursos, ahí me empecé a relacionar mucho con los niños y vi y sentí mi interés por ellos, ya que había muchos que no
tenían conocimientos de nada, por lo mismo comenzamos a darles cursos de lo básico como los colores, el abecedario, leer y
escribir ya después, ahí pude definir que eso era en lo que quería convertirme, una maestra de preescolar.

Cuando concluí mi bachillerato yo tenía la idea de presentar para la escuela normal pero escuchaba rumores donde decían
que el examen era muy difícil y que eran muy pocas las seleccionadas para quedarse por lo que me sentí insegura y opte
mejor por la carrera de recursos humanos, la cual mi papa quería que la estudiara ya que él siempre quiso cursar y nunca
tuvo las oportunidades, presente el examen a la facultad de ciencias de la administración de la uadec y lo pase con muy alto
lugar obtuve el 2º lugar en general, mi papa estaba orgulloso y muy feliz pero yo seguía con la duda si eso era lo que
realmente quería y no tenía a nadie que me orientara, mi mama nunca me dio ningún consejo así que entre ahí, solamente
basto el primer mes de estar dentro para darme cuenta que eso no era lo que yo quería hacer durante toda mi vida y con
miedo decidí dejar la escuela, sabiendo que mi papa se enojaría muchísimo, al final tuve que entrar a trabajar ya que me
dijeron que ellos no costearían ya mis estudios por haber dejado la escuela anterior.



Trabaje en Burger King como animadora de eventos, donde nuevamente me relacionaba y convivía con muchos niños,
aprendí a pintar caritas y me encantaba mi trabajo, pero el tiempo trascurría y yo no podía ingresar aun a la escuela normal,
ahí también fue donde conocí a mi esposo, trabajábamos juntos y nos llevábamos muy bien. Cuando Salí de trabajar de ahí
que ya tenía yo mis 18 años presente por primera vez en la enep y pase el examen, estaba feliz y muy emocionada pero mis
papas seguían sin apoyarme por lo cual desistí en ingresar, ese fue mi primer intento, al pasar el tiempo seguía trabajando, a
la edad de 19  años volví a presentar y volví a pasar el examen pero de nuevo no entre a estudiar por diferente motivos, a mis
20 años me case y tuve a mi niña y creía que ya nunca podría volver a estudiar, pero era muy feliz porque tenía a mi niña y m
vida era estable y feliz, hasta ahora a mis 25 años volví a pensar en ingresar y termina mis estudios y mi esposo me alentó
muchísimo lo que me ayudo a volver a tomar la decisión de volver a presentar el examen de ingreso teniendo muchísima
inseguridad y miedos ya que habían transcurrido ya 8 años desde que había terminado mi bachillerato y dudaba de mis
conocimientos, pero a pesar de todo estudie y puse todo mi empeño y aprobé una vez más sabiendo que esta vez ya no
podría dejar pasar la oportunidad de ingresar y aquí estoy poniendo todo de mi parte porque sé que es difícil  la labor de ser
mama, estudiante y ama de casa, pero seguiré esforzándome para terminar mi sueño de convertirme en maestra de
preescolar, me inspira mucho la lectura de Sandra América Gutiérrez zapata ya que ella a pesar de no tener aun los
conocimientos para impartir clase no dudo e inmediatamente ingenio algún plan para cumplir con lo que la maestra titular le
pedía que era exponer de clase de biología, uso su conocimientos y planeo una actividad en ese momento la cual resulto muy
favorecedora e interesante a los niños.



Resultado de examen de ingreso





PLANEACIÓN Y GESTIÓN EDUCATIVA



Evidencias

EVIDENCIA UNIDAD I. CUADRO COMPARATIVO TENDENCIAS DE LA GESTIÓN EDUCATIVA.
Trabajo no realizado.



FORMACIÓN CIUDADANA



Evidencias

ANALISIS DE PRACTICA
Trabajo no realizado.


